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保护环境建设生态文明的美好家园
———访市人大代表胡镇

两会期间，我市碧空如
洗，气温上升，让不少参加
两会的代表委员不由感叹
我市良好的生态环境。 针对
如何更好地保护信阳的生
态环境，减少雾霾天气的出
现，市人大代表胡镇提出了
自己的建议。

胡镇说， 去年冬天，全
国出现持续性大范围的雾
霾天气，我市也深受影响。持
续雾霾天气对交通、 人体健
康、 生态环境以及日常生活都

带来了影响，也影响了信阳的
宜居城市形象。这也激发了我
们对改善生态环境和建设生
态文明美好家园的关注度。

生态环境的优劣关系
人民的生活质量，而雾霾天
气的出现和增多，是大自然
向人类敲响的警钟。 胡镇认
为，我市雾霾天气的增多与
汽车尾气排放以及燃煤排
放有关系，也与一些企业未
能履行好自己的社会责任
有关。 去年的雾霾天气，市
委、 市政府不仅高度重视，

多次召开专题会议，部署联
动执法和应急处置措施，而

且对燃煤锅炉等排放大气
污染物的设备设施开展环
保专项整治，通过控制污染
物排放总量，一定程度上从
源头上削减污染物排放。 我
们应该积极支持政府在这
方面作出的努力。 另一方
面，他建议开展空气污染防
治知识宣传教育活动，尤其
在农村地区要加强宣传，杜
绝破坏环境的行为。 对一些
有助于保护生态环境和改
善生态环境的发展项目，如
发展生态旅游、建设生态茶
园、 发展利用新兴能源等，

政府要多给予鼓励和扶持。

当好“排头兵” 创出“信阳经验”

———访市人大代表、市地税局党组书记、局长王东风

“乔市长的报告中用
6

个‘新’（即新台阶、新成效、

新气象、新提升、新局面和
新阶段）系统回顾了‘十二
五’期间全市经济社会发展
取得的主要成就， 可以说，

成绩喜人、成绩感人、成绩
逼人、成绩来之不易。 报告
同时也提出了‘十三五’时
期的宏大构想和今年政府
工作的目标任务、 具体措
施，让我们深受鼓舞、倍感
振奋。 作为地税部门，我们
将进一步深刻领会，抓好落
实， 充分发挥税收职能作
用，为生态信阳发展再立新
功。 ”

2

月
17

日， 市人大代
表、 市地税局党组书记、局

长王东风在接受记者采访
时说道。

对报告中提及的“深化
财税金融体制改革，做好税
收征管体制综合改革试点
工作……”王东风说，当前
该局正在进行的深化国
税、 地税征管体制综合改
革已上升为全国性的综合
改革试点工作。 作为全省
地税综合改革前沿阵地的
“排头兵”“领头羊”， 我们
肩负着市委市政府和省局
领导的深切期望和无比信
任，责任重大、使命光荣，

这就要求我们必须坚定挑
大梁、担重任的决心，全力
以赴抓好改革落地生效、

开花结果。 为此，我们要实
施有信阳地税特色的“一
二三四”工程（即围绕一个

目标，建立二个机制，推进
三项工作， 落实四个到
位），建立适应形势发展变
化的新型税收管理模式，

确保新的模式有利于更好
组织收入， 有利于更好服
务纳税人， 有利于更好调
动干部职工的积极性。 既
要实事求是地反映推进改
革中出现的情况问题，提
出合理化工作建议， 也要
站在全省乃至全国改革形
势的大背景下分析思考问
题，总结提炼好我们的首创
作法、生动事例，做好

3

月
份全省地税系统改革现场
会的充分准备， 为全国、全
省税收综合改革提供可复
制、可借鉴、可推广的模板，

让“信阳经验”遍地开花、花
香满园。

本报记者崔阳

为打造美丽信阳尽一份力
———访市政协委员、信阳市春申通用航空公司董事长陈道光

“全面开展城市设计，

加强对建筑设计、城市风貌
的约束和指导，着力构建山
水相间、疏密有致、开合有
度、生态宜居、具有文化内
涵与品质的空间格局和城
市风貌。 ”

2

月
17

日，在信阳
市第四届人民代表大会第
六次会议上，市长乔新江在
作政府工作报告时如是说。

对此，市政协委员陈道
光十分赞成，他说，咱信阳
有山有水，地理条件非常优
越，可引进浙江绍兴盆景园
林景观模式，在信阳建立盆

景园林景观企业，不仅让信
阳美起来，也能让信阳农民
不出门，就可以在当地就业。

“城市化的进程也为农
业相关产业的升级带来巨
大的市场空间。 园林绿化种
植是城市化深度结合发展
的产物，是由第一产业的单
一功能向二、三产业的服务
创新功能渗透融合的新型
绿色低碳产业。 在信阳这个
国家级生态示范市、中国优
秀旅游城市、 国家园林城
市，园林基础建设对城市绿
化设计、服务的要求越来越
高，需求量也会越来越大。 ”

“要想打造精品的山水
园林景观， 需要以多元化、

规模化的经营，形成集生产
加工、营销、科研、推广等功
能于一体，高投入、高产出、

高效益的苗木种植品牌。

也可成立农村服务社，让
农民积极参与进来，从外引
进品种， 定期邀请专家来
村里为农户指导苗木的培
育嫁接技术，加强管理，在
采购苗木、培育服务、收购
销售、分配盈利等方面制定
规范，在依山傍水的环境中
种植树桩苗木，让环境美化
的同时还能带来经济效
益。 ”陈道光说，他将在发展
壮大自己企业的同时，积极
回报社会，为打造大美信阳
尽一份力。

本报记者周静

本报记者高晶晶 两会期间，不仅能看到代表委员们认真专
注的表情，也能看到记者们忙碌的身影，他们有
的拿着相机拍照；有的不时移动三角架的位置，

用行动和效率记录着两会的精彩瞬间。

首席记者周涛摄
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市政协四届五次会议第二次
大会第一阶段
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年度优秀提案、提案
办理工作先进单位和先进个人，委
员大会发言

市政协四届五次会议第二次大
会第二阶段

补选市政协第四届委员会常务
委员会组成人员
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代表团会
审议政府工作报告
审议计划、财政预算报告

14:30

代表团会
审议“十三五”规划纲要（草案）

审议本次大会选举办法（草案）
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